

加園小だより

R6年1月23日 第9号

【笑顔いっぱいの学校】
鹿沼市立加園小学校 鹿沼市加園2800

学校ホームページアドレス：<http://kanuma-school.ed.jp/e-kazono>

TEL62-3482 FAX62-4019

新年早々、能登半島を中心に地震による大きな災害が起こりました。いつ、どんな災害が起こるかは予想がつかず、誰もが、大切なものをどのように守るか考えていかなければならないと感じます。被災された皆様にお見舞い申し上げるとともに、一刻も早い復興をお祈りいたします。

いよいよ令和5年度の最後の学期となりました。3学期は短い学期ですが、学年のまとめや進級、進学準備をする大切な学期です。寒さも厳しくなっていますが、健康に気をつけ、安全で元気に過ごせるよう、御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

◇第3学期始業式◇1/9

始業式では、各学年の代表児童が冬休みの思い出や3学期のめあてを堂々と発表しました。今年辰年です。「た：たかい目標をもち、つ：つよい心と体で、ど：どりよくを続け、し：しっかり生活しよう」の気持ちをもって、一日一日を大切に過ごしていきましょう。



◇地域の皆様の協力ありがとうございます◇

12月11日には今年度2回目の加蘇地区の安全安心対策委員会・青少年育成市民会議合同会議が開催されました。冬休み中も子ども達は地域の皆様に見守られ、安全に過ごすことができました。子ども達のためにご尽力いただいていることに感謝申し上げます。



終業式、始業式の日には、交通安全協会加蘇支部の皆様にご協力いただき、登校指導でお世話になりました。



◇加蘇地区小中連携会議◇

12月20日、小中連携会議を行いました。小学校、中学校で連携して取り組むことで、子ども達の「主体的に取り組み、行動する力」が確実に身につけてきています。今後も、子ども達の成長をサポートするために協力していきたいと思っております。



◇1年生なかよしランド◇12/18

1年生は、木の葉や実で作ったおもちゃ作りをして、上級生を招待しました。上級生からは「かわいいね」「じょうずだね」といった声がたくさん聞かれました。



◇2年生おもちゃランド◇1/10

2年生は、みんなが楽しめるゲームを作り、1年生や先生方を招待しました。発想や工夫が素晴らしいおもちゃばかりで、楽しく活動していました。



◇3・4年生自然観察の発表◇

お世話になった、自然観察会の渡邊先生と山崎先生をお呼びして、これまで、鳥や昆虫について調べてきたことを発表しました。気づいたことをタブレットでまとめて分かりやすく発表しました。地域の豊かな自然を改めて実感する機会となりました。



◇6年生人権講演会◇1/17

講師の方から、人権に関する話を聞きました。人は誰もがかけがえのない存在で、差別は許されないものであることを真剣に考えることができました。



◇大谷翔平選手からのグローブ◇

大谷選手から寄贈されたグローブが本校にも届きました。子ども達も大喜びです。有効に活用していきたいと思えます。大谷選手ありがとうございました。



◇行事予定◇

- 1月23日(火) なかよし班共遊
- 31日(水) 通学班編制
- 2月 5日(月) 新入生保護者説明会
6年生NRT学カテスト
- 13日(火) なかよし班共遊
- 14日(水) 授業参観、学級懇談会
- 15日(木) 3年生クラブ見学
- 16日(金) 縄跳び大会
PTA役員専門部長会議
- 19日(月) 1～5年生NRT学カテスト
- 21日(水) 体育館ワックスかけ
- 28日(水) 6年生を送る会

